

ESPECTÁCULOS



ILUSTRACIÓN: DANIEL RAZO/EL UNIVERSAL

MARILYN: RUBIA SÍ, TONTA NO

A 60 años de su fallecimiento, recordamos los 10 puntos clave de su carrera, así como el misterio de su muerte. | A19 Y A24 |



Web

NACIÓN



ARTÍCULO: JUAN JOSÉ EL UNIVERSAL

Michelle, la niña que quiere curar el cáncer

Aún no tiene 10 años, pero ya está por ingresar a la universidad para estudiar Medicina; el autismo es otro tema que le interesa. | A8 |



SEBASTIÁN LAUREANO/ARND BRONKHORST

El partido que pondrá a prueba a la Liga MX

Cinco meses después de la trifulca, el Atlas y el Querétaro vuelven a enfrentarse, con un gran dispositivo de seguridad en el Jalisco. | B1 |

IMAGEN DEL DÍA

COLAPSA MINA; TRABAJAN EN RESCATE



ANTONIO OLIVERA/EF

Saltillo.— Un grupo de 11 mineros quedó atrapado en un pozo de carbón en Sabinas, Coahuila. Cuatro trabajadores que lograron salir están hospitalizados. Autoridades estatales y federales participan en el rescate. Familiares de las víctimas llegaron al lugar y exigieron que se detenga a los responsables de la obra. | ESTADOS | A14

Gobierno crea fuerza especial antihomicidios

Pondrá en marcha una estrategia para combatir a personas y organizaciones que cometan asesinatos; la Guardia Nacional formará parte de este grupo

MANUEL ESPINO Y PEDRO VILLA Y CAÑA
—nacion@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) aceleró la integración de un grupo especial antihomicidios, luego del registro de más de 120 mil víctimas de homicidio doloso y feminicidio en lo que va del sexenio.

Mediante un anteproyecto enviado por la SSPC a la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria, se crea la Comisión Interna para la Atención del Delito de Homicidio Doloso, base para la Coordinación Nacional Antihomicidio, próxima a entrar en operaciones.

Esta comisión pondrá en marcha un plan de acción táctica para combatir a personas, grupos y organizaciones que cometen asesinatos; además, coordinará la estrategia en conjunto con dependencias de seguridad federales, estatales y municipales. La Guardia Nacional formará parte de la fuerza antihomicidios.

De acuerdo con el documento, la comisión integrará un sistema único de información criminal sobre homicidio doloso en una plataforma informática, presentará informes bimestrales e impulsará políticas para la prevención e investigación de asesinatos.

| NACIÓN | A6

Colombianos capacitan a policías de la CDMX

KEVIN RUIZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

Agentes de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana reciben capacitación de la policía de Colombia, con respaldo de la Embajada

de Estados Unidos, en temas como lucha antidrogas, perfil de criminales y manejo de grupos de investigación. Marcela Figueroa, subsecretaria de Desarrollo Institucional, dijo a este diario que se imparten 17 cursos a alrededor de mil elementos desde abril, los cuales culminarán en noviembre.

Explicó que la profesionalización del personal antinarcoóticos no tiene que ver con la incursión de una célula de Los Chapitos o el decomiso de 1.6 toneladas de cocaína en la Ciudad de México.

| METROPOLI | A10

México ya estaba incendiado; no nos callarán: clero

MARÍA CABADAS Y JUAN CARLOS CORTÉS
—nacion@eluniversal.com.mx

La jerarquía católica afirmó que desde hace tiempo México está incendiado por la violencia y la criminalidad sin control por la impunidad, uno de los problemas que se han agudizado en este gobierno. Así respondió al líder evangélico, Arturo Farel, quien acusó al clero, en entrevista con este diario, de pretender incendiar al país con sus discursos contra el delito.

Mario Ángel Flores, exrector de la Universidad Pontificia de México y director del Observatorio Nacional de la Conferencia del Episcopado Mexicano, dijo a EL UNIVERSAL que la iniciativa católica es un llama-

MARIO ÁNGEL FLORES
Director del Observatorio Nacional del Episcopado

"No estamos llamando a un incendio, sino a una responsabilidad de los gobernantes"

do a la conciencia de los mexicanos para pacificar al país.

El director del Centro Católico Multimedial, Omar Sotelo, subrayó a su vez que no porque hablen de paz permanecerán callados ante las injusticias que vive México.

| NACIÓN | A4

LEONOR FLORES
—cartera@eluniversal.com.mx

Ante la desaparición del Fonden, el seguro catastrófico que apenas renovó el gobierno federal no funciona, pues la promesa de garantizar recursos para esa fin no se ha cumplido, afirmó el investigador de México Evalúa, Jorge Cano.

| CARTERA | A21



LUIS CÁRDENAS

"A los tabasqueños parece que les cae mucho mejor Sheinbaum o Ebrard que su propio paisano Adán Augusto López, que termina arrojando un saldo de opinión negativa"

| A71

OPINIÓN

- A5 Mario Maldonado
- A16 Mathe Azuela
- A16 Jorge Nader Kuri
- A16 Jesús Reyes Heróles G. G.
- A16 Martín Vivanco
- A17 Alfonso Zárate
- A17 Carmen Galindo
- A17 Emilio Rabasa Gamboa
- A17 Lourdes Morales Canales

\$20.98
DÓLAR AL MENUERO

Año 105, Número 38,241 CDMX 36 págs.



Ernesto Méndez era director del portal de noticias Tu Voz.

Matan a periodista; suman 13 en el año

XÓCHITL ÁLVAREZ
Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Guanajuato.— El periodista Ernesto Méndez, director del portal de noticias Tu Voz, fue asesinado la noche del martes en San Luis de la Paz, Guanajuato.

El ataque tuvo lugar cuando hombres armados irrumpieron en un negocio de venta de cerveza, propiedad de Méndez, y abrieron fuego; en el tiroteo murieron tres hombres más y otro resultó herido. Con este hecho suman 13 los periodistas asesinados en lo que va del año en México.

| ESTADOS | A14